

**PRONÓSTICO DEL TIEMPO PARA EL RESTO DEL DÍA EN LA
PROVINCIA DE CAMAGÜEY.**

DEPARTAMENTO DE PRONÓSTICO.

Fecha: 05 de octubre del 2022

Hora: 6:00 am

Para hoy nuestra provincia continuará bajo la influencia débil de las altas presiones oceánicas, en la tarde el calentamiento del día, la inestabilidad vespertina y factores locales típicos en esta época del año estarán favoreciendo la ocurrencia de aislados chubascos hacia el interior y sur del territorio.

El cielo estará con pocas nubes y abundante sol en la mañana, desde el comienzo de la tarde se incrementará la nubosidad hasta llegar a parcialmente nublado y solamente se nublará de manera ocasional hacia el interior y sur de la provincia con la ocurrencia de aislados chubascos.

Los vientos serán variables y débiles durante gran parte del día, además, en horas de la tarde se impondrá el régimen de las brisas marinas con velocidades de 5 a 20 km/h.

La mar permanecerá tranquila en ambos litorales.

La tarde, por su parte, será cálida, con máximas de 31 °C en la mayor parte del territorio, siendo inferiores en zonas costeras donde llegarán a los 30 °C.

Además, informarles que el sol se pondrá a las 6:57 pm, mientras que la luna transita por la fase de cuarto creciente.

Conf.: L. León. /H. Huerta.